回覧



地域の皆様、こんにちは。日頃は保育園に、ご理解やご協力をいただきありがとうございます。 少しずつ春の訪れを感じる頃、今年度も残すところ数週間となりました。

この 1 年、様々な活動や体験をして成長した竜南げんきっ子達。そんな子ども達の様子を紹介させていただきます。

## 楽しい活動を沢山経験しました!

秋から冬も沢山の楽しい行事を経験した子ども達。ハロウィンパーティーでは自分たちで作った衣装を身につけゲームコーナーを楽しみました。ハロウィンカボチャも大豊作!年長さんがランタンを作り、夕方灯しました。畑の大根を収穫し、みんなでおでんのクッキングもしました。自分たちで調理すると味も格別!こういった経験が食への興味関心につながっています。12月には、楽しい集まりがありました。ステージで劇ごっこや歌、合奏を発表した子ども達。また一つ大きな自信へと繋がりました。1月は餅つき、2月は豆まきと時季ならではの行事も楽しみました。





こんなに大きな大根とれたよ! 自分達で育てた野菜を使ってクッキングを楽しむ子ども達。自分達で作った おでんの味は格別です⑤

ひとり一人がステージで輝い ていた楽しい集まり。 お家の方に見に来ていただき うれしそうなげんきっ子達で した○





ごんべえさんのパフォーマンスはみん なを笑顔いっぱいにしてくれます○

## 様々な体験。交流

10月に、支援センターの皆さんと消防団音楽隊青空コンサートを楽しみました。11月は、公衆衛生専門学校の生徒さんの丁寧な口腔指導に歯磨きの大切さを感じた子ども達。2月には、伊那の里山に生息している熊をはじめとした野生動物について信大の助教授滝井先生にくまの紙芝居や毛皮、頭蓋骨等、実際に触れさせていただくなどしてわかりやすく教えていただき、体いっぱいでくまの生態を感じることができました。2月下旬、ごんべえワールドさんが手品や大型立体紙芝居を見せてくれました。「なんかワクワクする!」と夢中で見入っていた子ども達です。暖かな春を感じる日、井澤家住宅へお雛様を見に行ってきました。段飾りの他、吊るし雛、土雛、ネコのお雛様、着物の展示もあり、興味津々のげんきっこ達。お雛様を通し、地域の歴史に触れることができました。

こういった園外の方との様々な体験・交流も子どもたちの育ち に大きくつながっています。





## 生きる力を育む

保育園では、生きる力のある子どもを育むことを目標として保育を行っています。季節の行事、体験、地域の方との世代間交流と共に、日々の園生活での活動も大事にしています。今後も「子どもが主体的に活動できる環境構成」を職員で考え、共有し、子どもたちの無限の可能性・力につなげていきたいと思います。





## 3月25日に卒風式を行ります

今年度、12 名の卒園児が竜南保育園から巣立ちます。(10名伊那 小学校 2名伊那西小学校入学予定)思いきり楽しい小学校生活が送られることを願っています。健やかに大きくなりますように!!

\*1 年間保育園からの地域回覧をご覧いただきありがとうございました。地域の皆様に温かく見守られていることに心より感謝致します。今後ともどうぞよろしくお願い致します。\*